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Pourquoi un tel projet en ces temps de "verdissement" de toute la société ?
Pourquoi toujours plus gros, plus grand pour vendre les œufs environ 1 centime l'unité ?

Nous association nous opposons à de telles pratiques parce que:

Nous demandons un respect des animaux et trouvons inacceptable de parquer des poules à 
plus de 100 au m2 !

Ces œufs ne peuvent pas être de qualité quand les animaux gorgés d'antibiotiques et de 
traitements divers ne voient pas la lumière du jour. Au contraire, ils transmettront une résistance
aux antibiotiques de plus en plus inquiétante.

Une telle concentration deviendra une bombe bactériologique en cas d'épidémie de maladie 
aviaire transmissible à l'humain car, bien avant de découvrir des animaux malades les germes 
et virus se seront diffusés via la ventilation dans l'environnement immédiat.

L’exploitation de terres françaises par une société belge alors que de telles pratiques seraient 
recalées de l'autre côté de la frontière.

Cela représente encore un peu plus de trafic routier pour transporter tout cela alors que l'on nous 
assène à longueur de journée les problèmes de pollutions liés au transport routier. Les poids 
lourds vont tout transporter: Les poules, les œufs, l'alimentation venant de l'autre bout du 
territoire, les fientes, les cadavres... et ceci sur des voies non adaptées aux camions.

Cela représente une pollution supplémentaire, de l’air, des sols, de l’eau

Un bâtiments au bord du Deullaert à côté d'une station de compression de gaz. Que se 
passera t'il quand la station purgera ses canalisations en relâchant du gaz ou si une fuite de 
produit odoriférant se déclenche ?

Qui va vérifier ce dossier alors que le dossier initial avait "oublié" la station GRT Gaz; que  le conseil 
municipal de Pitgam qui a voté à l'unanimité pour ce projet n'avait rien remarqué, que ni même les 
services de la Préfecture (dont c'est pourtant le rôle !) n'avaient remarqué ce "détail" qui avait disparu des 
extraits cadastraux et des photos aériennes ?

Est il normal qu'une telle "erreur" ai du être soulevée par l'ADELFA une association de bénévoles ?

Combien faudra t'il encore de tels élevages dans la commune pour que population et services publics 
réagissent ? (Un autre de 100 000 à quelques km à Pitgam; encore un autre à Crochte commune voisine)  
Un projet de 300 000 poules à Doullens entre Arras et Amiens !   Trop c'est trop. Stop à la malbouffe.
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